

学校だより 第5号



平成30年7月10日 津市立榊原小学校

7月に入りました。関東甲信越地方は一足先に梅雨明けしましたが、東海地方もまもなく梅雨明けのようです。三重県への台風直撃や甚大な被害をもたらした大雨はなかったですが、今後は4年前特別警報が発令された大雨等も心配されますので、避難等の準備や各家庭での話し合いをしておいてください。夏休みまであと少し、今は1学期のまとめの時期に入り、各学年それぞれの計画に従って教育活動を進めています。

七夕交流会（1年生）



7月6日（金）、1年生が「あいあい榊原」のお年寄りのみなさんと七夕交流を行いました。前半は、折り紙で七夕飾りを作って笹に飾り、後半は、ピアノの演奏と七夕の歌を披露しました。お年寄りのみなさんにも喜んでいただき、楽しい交流会になりました。



心肺蘇生法講習会（PTA）

7月7日（土）、ミーティングルームでPTA心肺蘇生法講習会が開催されました。6/6/水に開かれた職員対象の講習会にも一部の保護者の方に参加していただきましたが、今回は14名の方が参加されました。7/10/火に、美里分署で講習を受けていただく方もみえます。



7月23日（月）～26日（木）の4日間、プール水泳の監視当番をPTAの方にさせていただきます。初めての方はみえませんが、定期的に講習を受けることで緊急時の対応が確認できるのでよい機会となりました。



←2・3年生の教室前の『風鈴』

6年生の川端梨沙さんが、チームみえジュニアの指定選手（女子バレーボール）に選ばれてがんばっています。未来のトップアスリート！



習字教室（上教育集会所で）

榊原上教育集会所で、毎月第2・4日曜日（8・9月は1回）習字教室が開かれています。西川先生にご指導いただいて、

18名の児童が、心を入れて習字を書いています。各学年別に課題があり、1枚ずつできあがったら先生に見ていただいて、はねや止め、字のバランスなど細かい部分まで教えていただいています。今後は、7月22日、8月26日、9月9日と続きます。



栗葉小との交流会（6年生）



7月3日（火）午後、6年生が栗葉小学校へバスで行き、交流を行ってきました。榊原小学校6年生は13名、栗葉小学校6年生は90名もいました。三重県レクレーション協会の伊藤先生にご指導いただきました。「仲よく元気に楽しく、チームワーク」をテーマに、体

育館でいろいろなゲームを通して楽しく交流できました。人間だれでも得意・不得意はありますが、この交流を通してお互いに認め合い、支え合う時間が共有できたと思います。



三重県いじめ防止条例

が、平成30年4月1日に施行されています。

いじめをしない、いじめをなくすために、児童用のリーフレットを使って、各学年で学習しています。

いじめは、人の心や体をきずつけます。いじめは、ぜったいにいけないことです。いじめをなくすために、自分もほかの人も大切にしましょう。

あなたがいじめにあったり、いじめを見つけたりしたら先生やおうちの人などに話しましょう。大人はみなさんを守ってくれます。 三重県・三重県教育委員会

お知らせ

榊原小学校のホームページURL

<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/>

榊原小学校のホームページを平成30年度版にリニューアルしました。パソコンやスマホで検索しても、古いホームページしか出てきませんので、上の文字を入力して「お気に入り」かデスクトップ上（or ホーム画面）へ保存してください。

ほぼ毎日、子どもたちの元気な様子やPTA活動、地域との関わりのある行事をアップしています。この学校だより、月間予定、年間予定も定期的に更新していますので、どうぞご覧ください。